



Et les madeleines ?

publié le 13/01/2016

Elles arrivent les madeleines ! Avec les professeurs principaux de 3ème, nous sommes en train de faire les totaux pour chaque classe, puis nous pourrons envoyer la commande à l'entreprise Bijou. La livraison devrait avoir lieu comme prévu fin janvier. Ceux qui n'ont pas encore rendu leur feuille de commandes, cette semaine dernier délai.

Pour l'instant les tableaux se remplissent et ils se remplissent plutôt bien !

Suite de l'action madeleines la semaine prochaine sur le blog *ESPAMTA*

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/>